

*Die Erinnerung ist das einzige Paradies,
aus dem wir nicht vertrieben werden können.
Dietrich Bonhoeffer*

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von

Karl Heinz Gerber-Radelfinger

Unser Dank geht an alle, die Karl Heinz ein Stück seines Weges in Freundschaft, mit Vertrauen und Unterstützung begleitet haben.

Speziell danken wir für die jahrelange medizinische Begleitung durch die Ärzte A. Casty, V. Jenni, T. Sauter, J. Wulf und ihre Teams.

Wir danken allen, die die würdige und sehr berührende Abschiedsfeier mitgestaltet haben: Frau Ursula Fischer, Theologin; Christine Brechbühl, Orgel; Ulrich Schmid, Cello; Daniel Burkhalter und die Freimaurerloge zur Hoffnung Bern und Marthe Garst, Flötenspiel am Grab.

Bern, im Februar 2016

Maria Gerber und Familie